

Le pôle gare d'Étaples sur les rails



Le budget de l'aménagement du pôle gare d'Étaples se monte à 2,4 millions d'euros.

Autre point fort du conseil communautaire : l'aménagement du pôle gare d'Étaples. Le plan de financement ainsi que l'échéancier des travaux a été établi.

Le plan de financement de l'aménagement du pôle gare a été estimé à 2,4 millions d'euros. La communauté de communes ainsi que la ville d'Étaples participeraient, chacun, à hauteur de 20 %, soit 476 000 euros. L'Europe, à travers les fonds Feder, apportera 30 %. Enfin la Région et le département apporteront chacun 15 % du budget soit 357 000 euros.

Cette année et l'année prochaine, on procédera à la démolition des bâtiments existants et on construira un parking provisoire. Le gros des travaux se situera en 2013 - 2014 avec l'aménagement du parvis, les travaux de voirie, l'aménagement du parking principal et la création d'un rond-point. Enfin, à l'horizon 2015, on créera un nouveau parking, route de Boulogne.

Daniel Fasquelle en a profité pour tacler la SNCF « très peu à l'écoute à l'égard du territoire ». Le président de la CCMTO n'a toujours pas digéré la suppression de deux trains le vendredi soir et le dimanche, « même si je viens d'avoir des assurances que le train du vendredi soir serait tout de même assuré pour les grands week-ends. »

F. L.